



UN GRAN EQUIPAMIENTO DEPORTIVO PARA ALTZA

El polideportivo de Altza ha alcanzado su altura prevista y finalizado la fase de hormigón. Se trabaja ahora en las instalaciones del complejo y en la cubierta, cuyas cerchas y vigas metálicas llegarán en las próximas semanas.

La portavoz socialista, Marisol Garmendia, y la concejala de Proyectos Urbanos, Duñike Agirrezabalaga han visitado las obras, que está previsto que finalicen en julio. Luego será el momento de colocar el equipamiento deportivo antes de la apertura, que será de cara al nuevo curso

Los vecinos podrán utilizar la piscina cubierta en otoño y tendrán lista la exterior el verano del año que viene.

Las obras suman ya 20 millones de euros, entre lo que es el propio edificio, la urbanización del entorno, las piscinas exteriores y el equipamiento deportivo propiamente dicho.

Garmendia ha señalado que “Altza va a tener unas instalaciones deportivas a la última, que incluirán una nueva urbanización exterior con una zona deportiva al aire libre, un parque y una zona de estancia con unas vistas impresionantes, que van a ser un nuevo punto de encuentro del barrio. Esto más que un nuevo polideportivo, es una operación integral de regeneración urbana”.

Prensa oharra

Nota de prensa



El nuevo polideportivo, de tres plantas y una superficie total de 10.500 m² dispondrá de piscinas cubiertas que permitirán incluso la práctica de waterpolo, gimnasio, canchas de baloncesto, pistas de gimnasia rítmica y otros equipamientos. “En un mes se pondrán las dos cerchas en la cubierta, que permitirán que no haya un solo pilar en las 4 canchas de basket y pista de gimnasia”, ha señalado Marisol Garmendia.